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Crisi regionale. Interviene il compagno Gomez ' 

La posizione dei comunisti 
al centro della discussione 
II presidente dell'assemblea legislativa esprime il parere sul problema dell'as
setto degli organi del Consiglio - Il PCI chiede la convocazione dell'assemblea 

A Torre del Greco 

A Torre del Greco 
Comune ancora occupato 
dai marittimi Finmare 

La società vorrebbe licenziarli - Una settimana di in
contri a Roma - L'impegno del nostro partito - Si 

L'aula consiliare del Comu
ne di Torre del Circeo è an
cora occupata dai marittimi 
impegnati a difendere il po
sto di lavoro. La lotta è inl-
z.ata due settimane fa quan
do si è saputo di una nota 
della Finmare nella quale si 
paventava un nuovo a esodo 
agevolato » che, in pratica, 
«lignifica licenziamento in 
cambio di una somma di de
naro. I lavoratori, che in fat
to di « esodi » hanno una tri
ste esperienza, sono decisi 
questa volta a rifiutare ogni 
soluzione che possa mettere 
in pericolo 1 livelli occupazio
nali e i diritti già acquisiti. 

Quest'ultima settimana è 
stata densa di incontri e con
tatti a tutti i livelli: Regio
ne. Parlamento, Governo. Lu
nedi 15 una delegazione di 
marittimi, insieme alle forze 
politiche torresi è stata rice
vuta dall'assessore regionale 
al lavoro Porcelli. 

Martedì è stata la valta del 
governo, il sottosegretario al
la Marina Mercantile Vito Ro-
6a ha ascoltato le ragioni del 
lavoratori, arrivati a Roma 
in gran numero, e ha annun
ciato una riunione tra go
verno, Finmare e sindacato 
per l'esame della questione, 
in quella sede il compagno 
senatore Mola, presente al
l'incontro, rendeva nota una 
iniziativa del gruppo senato
riale comunista tesa a coin
volgere anche il Parlamento. 
Infatti, con una lettera al 

presidente dell'ottava com
missione (trasporti) del Se
nato. si chiedeva un incon
tro della commissione stes
sa con il governo. 

Oiovedi 18 di nuovo a Ro
ma. tre marittimi della CGIL, 
CISL e UIL con i rappresen
tanti del partiti democratici 
torresi venivano ricevuti alla 
commissione trasporti del Se
nato dal presidente Tanga e 
dal senatori Mola e Ottavia
no del PCI. La richiesta del 
gruppo comunista veniva ac
colta e martedì 23 si svolge
rà l'incontro tra commissio
ne senatoriale e ministeri del
la Marina Mercantile .Tesoro 
e Partecipazioni Statali. 

Tutti questi Incontri sono 
serviti a dissipare dubbi e 
Incornprensionl 6ul motivi del
l'agitazione dei marittimi e 
ad aprire qualche spiraglio 
nia soluzione del problema 
La commissione trasporti del 
Senato, ad esempio, chiede
rà al governo la difesa del 
posto di lavoio e li risoluzio
ne de] problema all'Interno 
della Finmare. nrl senso che 
anche 1 marittimi che passe
ranno all'ICT verranno con
siderati come distaccati dalla 
Finmare e quindi conserve
ranno tutti i diritti acquisiti. 

Intanto In città aumenta la 
solidarietà intorno al lavora
tori del mare e si va pre
parando la manifestazione cit
tadina 

Michele Costa 

Il dibattito tra le forze po
litiche culla crisi regionale 
ha trovato nella posizione 
espressa dal direttivo regio
nale del PCI un punto fermo. 
I comunisti ritengono indi
spensabile una giunta unita
ria per salvare e rinnovare 1' 
istituto regionale, che agisca 
sulla base di un programma 
rigorosamente innovatore. Lo 
stesso esponente socialdemo
cratico Ingala, In un'intervi
sta pubblicata ieri dal nostro 
giornale, sostiene che spetta 
ora alla DC esprimere il suo 
parere su questa esigenza di 
rendere più coerente e pro
duttiva la linea dell'intesa. 
« Riguardo al problema solle
vato dalla DC — come affer
mava il comunicato comuni
sta — degli assetti degli or
gani del consiglio regionale, 
i comunisti dichiarano la pro
pria disponibilità ad esami
nare la questione e sono pron
ti a verificarla con le altre 
Jorze politiche ». 

Su questa stessa questione 
il presidente del Consiglio re
gionale, compagno Gomez, ha 
fatto conoscere ieri il proprio 
parere con una dichiarazione 
nella quale si afferma che 
« non è la prima volta che, 
in occasione di una crisi re
gionale si ripropone la tesi 
secondo cui alle dimissioni 
della giunta dovrebbero se
guire, per motivi di "corret
tezza", automaticamente quel
le delle presidenze dell'assem 
àlea e delle commissioni con
siliari. Il verificarsi di tale 
condizione — dice Gomez — 
che determinerebbe la totale 
paralisi delle attività della 
regione, è però escluso dallo 
stato regionale che impone 
al consiglio, in via prelimina
re all'esercizio di qualsiasi 
altra attività, di procedere 
all'elezione del suo ufficio di 
presidenza. Le cariche consi
liari — afferma Gomez — a 
termini degli accordi politici, 
conclusi nel corso della pre
sente legislatura non sono 
esonerate dai vincoli che han
no regolato le intese di go
verno; anche se è discutibile 
se possa considerarsi statu

tariamente corretto, in rela
zione alla assoluta diversità 
dei ruoli, il criterio seguito 
che comprende negli accordi 
di governo gli stessi proble
mi concernienti la forma
zione degli organi consiliari ». 

« Allo stato però — conti
nua il compagno Gomez — 
è certo che se le curfche con
siliari rimangono, senza om
bra di dubbio, vincolate al ri
spetto dei patti che dettero 
loro vita, ciò non può e non 
deve comportare dannosi au
tomatismi, con la crisi del
l'esecutivo le forze politiche e 
con esse le persone investite 
delle dette cariche consiliari 
— conclude Gomez -— che 
hanno dato e danno costan
temente prova di correttezza 
e di sensibilità nell'ottempe
ranza del mandato ricevuto. 
come vero e proprio servizio, 
all'istituto ed alla comunità, 
hanno già in più occasioni 
confermato la loro piena di
sponibilità a trarre tutte le 
conseguenze che dalla con
clusione della crisi potranno 
discendere, ed è in ciò che 
risiede la vera garanzia di 
rispetto delle regole demo
cratiche ». 

Intanto il compagno Im
briaco, capogruppo regionale 
del PCI, ha inviato un tele
gramma al presidente Gomez 
per chiedere che la riunione 
dei capigruppo convochi il 
consiglio per l'approvazione 
di provvedimenti urgenti. Do
mani, inoltre, si riuniranno i 
capigruppo consiliari per pre
parare l'incontro di Roma di 
martedì tra Governo, Regio
ne e Sindacati per discutere 
di quanto il Piano triennale 
prevede per la Campania. 

Prosegue intanto l'iniziativa 
comunista per dare una so
luzione positiva alla crisi in 
tutta la Campania. Manife
stazioni si tengono oggi a Ca
stellammare (con Bassolino), 
a Benevento (con Donise e 
Lo Cicero). Venerdì è convo
cato il comitato regionale, al 
quale parteciperà il compa
gno Cossutta. per discutere 
della crisi regionale. 

SALERNO 

Straripa 
il Sele: 

centinaia 
di ettari 
allagati 

SALERNO - Nel giro di un 
paio di anni a Gromola nel 
comune di Cappaccio-Paestum 
il Sele ha rotto gli argini due 
volto allagando centinaia di 
ettari di terra e colpendo du
ramente l'economia delle fa
miglie contadini. « Un'altra 
mezz'ora di pioggia — ci di
ce un contadino — e sarebbe 
stato un disastro ». Una mi
naccia costante che non fa 
neppure dormire la popolazio
ne del luogo. E di fronte ad 
una situazione casi dramma
tica i soliti ritardi e le ina
dempienze di chj è preposto 
aila tutela del territorio. Ma 
i contadini si sono organizza
ti. hanno costituito un comi
tato di agitazione ed hanno 
chiesto che si procedesse su
bito alla costruzione degli ar
gini necessari e si evitasse 
la messa a colture delle go
lene con scassi che pregiudi
cano gravemente la tenuta 
del fiume. Giorni fa è acca
duto un episodio gravissimo. 

Proprio alla foce del Sele 
sono stati scaricati senza al
cun permesso centinaia di 
massi frangi-onde che han
no formato una barriera di 
150 metri a difesa di un cam
peggio privato, alterando lo 
sbocco a mare delle acque. 
Una delegazione di contadini 
che sj era recata sul posto 
per controllare le condizioni 
della foce si vedeva sbarra
ta la strada, presente il sin
daco socialista, dal vicesin
daco socialdemocratico del co
mune di Capaccio. 

Il fatto è stato denunciato 
con un manifesto dalla sezio
ne del nostro partito che ha 
messo in evidenza le pesanti 
responsabilità del vicesindaco 
ed ha invitato gli altri partiti 
a prendere posizione in Con
siglio comunale. Mercoledì 
scorso c'è stata una grande 
manifestazione che ha visto 
la partecipazione di centinaia 
di contadini 

Il tesseramento al Partito nei cantieri metallurgici di Castellammare 

Le ragioni 
di un successo 

La capacità di aderire alla realtà di fabbrica, di fare proposte, di collegarsi alla lotta delle 
altre aziende per l'espansione produttiva - Il 50% degli operai ha la tessera del PCI 

Quando ai cantieri metal
lurgici di Castellammare i 
compagni hanno dovuto avvia
re La campagna di tessera
mento al PCI, hanno capito 
subito che al centro dell'ini
ziativa andavano posti i pro
blemi della fabbrica e cioè 
l'ambiente di lavoro, l'ammo
dernamento degli impianti, il 
piano di settore per il ma-
terferro. 

Non era scontato che ci sa
rebbero riusciti, la stessa fab
brica pareva presentare gros
se difficoltà, per un lavoro 
politico impostato in questo 
modo. Invece i risultati dico
no che in buona parte questo 
lavoro è stato fatto: 255 iscrit
ti al PCI nel '71: 262 oggi con 
la campagna di tesseramento 
ancora in corso. 

C'è da essere soddisfatti. 
riconoscendo però che questa 
fabbrica a suo modo resta 
« diversa » da tutto il resto 
dell'apparato produttivo napo
letano. Qui i Falck. i veri 
proprietari dei cantieri me
tallurgici italiani, hanno cer
cato sempre di avere un rap
porto corretto con gli operai. 
molte delle richieste che ha 
fatto il sindacato negli anni 
passati oggi sono attuate. Il 
padrone però non ci ha con
cesso nulla, dicono gli operai. 

In tutti questi anni in fab
brica abbiamo costruito le no
stre battaglie, ci siamo legati 
alla classe operaia di Castel
lammare. ai lavoratori di Na
poli. « Pensa — mi dicono — 
che nel '77 su 500 operai i 
comunisti alla CMI erano 196, 
oggi sono il 50 per cento della 
fabbrica ». Un dato non tra
scurabile anclie perché que
sta fabbrica ha alle spalle 
una lunga e ricca tradizione 
lavorativa, che ha fatto degli 
operai della CMI e dei tanti 
altri che lavorano nelle fab
briche stabiesi. i rappresen
tanti « storici » delle lotte e 
delle battaglie per la demo-

r crazia. Adesso ci si misura 
con i problemi dell'organizza
zione del lavoro e l'ammoder
namento degli impianti: al re
parto dove si costruiscono i 
raccordi idraulici, a quello dei 
veicoli ferroviari. 

« Abbiamo da poclii giorni 
presentato alcune proposte di 
merito — dice il compagno 
Ciro Alfano, segretario della 
cellula — riscontrando il con
senso dei lavoratori e dello 
stesso consiglio di fabbrica. 
Anzi proprio sulla base di 
queste proposte molti si sono 

avvicinati al nostro partito ». 
Tutta la discussione di questi 

mesi sullo sviluppo e il poten
ziamento delle ferrovie dello 
stato, qui alla CMI. si è arric
chito di contributi seri e re
sponsabili. Nello stesso do
cumento che i compagni stan
no preparando per il con
gresso della cellula, che si 
terrà tra qualche giorno, que
ste proposte sono puntualizza
te e precisate per offrire ai 
lavoratori e alle altre forze 
politiche cittadine gli elemen
ti per una battaglia che non 

IL PARTITO 
CONGRESSI 

Oggi e domani: Capri con Ve-
lardi e Liguori; Ottaviano con 
Mauriello e Camarota; Scisciano 
con Dottorini a Tramontano; Ma
gnano con Olivetta; S. Vitaliano 
con Trogu e Annunziata; Casamar-
ciano con Stellato e Castaldi; Erco-
lano 5an Vito con Sulipano. 
ASSEMBLEE PRECONGRESSUALI ' 

Stella « Ballirano » „ 10,30 con 
Napoli; S. Antimo. 10, con Nespo
li e Del Rio; Terziglio, 10, con 
Pastore: 5. Giorgio. 10, con Vozza; 
Pendino. 10, con Spina; Nola, 10, 
con Gomez; Marano < Gramsci », 
9,30. con Domata: Ischia porto, 
10. con Russo. 
ASSEMBLEE TESI 

Portici « Sereni e Gramsci », 10, 
con D'Alò; Piscinola, 10, con Gere-
micca; Colli Amine!. 10, con Ant i -
nol l i ; Giugliano « Togliatti », 9,30, 

con Bonanni; Castellammare, 10, 
con Bassolino; S. Giovanni i DI 
Vittorio », 10, con Palermo; Cu-
riel, 10, con Ferraiuolo e Lapic-
cirella; S. Agnello, 10. con G. 
Pinto e Staiano. 
DOMANI 

In federazione, ore 17, attivo 
cittadino segretari sezione, respon
sabili zone e gruppo consiliare con 
Sodano e Impegno; assemblee pre
congressuali: Chiaia Posillipo, 
con D'Alò; « 4 giornate », 1Q, 
S. Ni t t i ; Montecalvarlo. 18,30, 
Malagoli; Colli Aminei, 17,30, 
Scherillo; Curiel, ore 18. Congres
so: Cappella Cangieni, 16, con San-
domenico e Calise. Seminario: Cap
pella Cangiani, 19, via Italiana al 
socialismo con E. Ni t t i • De Gio
vanni. Zone: Zona Centro, sala 
S. Chiara, 17,30. mese tesseramen
to femminile con E. Donise. 

19. 
con 
con 
con 

può restare chiusa nei can
celli di una sola fabbrica. 

Si impone un salto di qua
lità anche per quei giovani 
compagni, che entrati nel par
tito da pochi anni, vogliono 
fare nei cantieri metallurgi
ci un esempio qualificante del
la pattaglia politica che i 
comunisti conducono per la 
salvaguardia o lo sviluppo del
l'apparato produttivo napole
tano. 

Intanto aumentano le sezio
ni e le cellule che in questi 
giorni hanno raggiunto e su
perato il 100 per cento degli 
iscritti: S. Giovanni «Di Vit
torio » e « Croce del Lagno >; 
Castel Cisterna: Liveri, San 
Sebastiano; Pollena Trocchia; 
Pozzuoli « Centro » e La Pie
tra»; Torregaveta; Portici 
* Gramsci >; Torre Annunzia
ta « Cricco >; Castellammare 
« Gramsci »: Pomigliano d'Ar
to; le cellule Arsenale, Cu-
mana, Eternit, ENEL, assicu
ratori; Istituto Orientale, vi
gili del fuoco. Italtrafo, Fer
rovie dello Stato, filiale FIT, 
Mobil Oil. Finanze e Tesoro. 

Si intensifica anche la cam
pagna e il dibattito congres
suale che vede impegnati 
centinaia di compagni della 
città e della provincia. 

n. I. 

PICCOLA CRONACA 
IL GIORNO < : - > > • i 

Oggi domenica 21 gennaio 
1079. . Onomastico: Agnese 

.(domani: Gaudenzio). 
FARMACIE DI TURNO 
Zona Chiaia: via Cavalle
rizza a Chiaia, 41; Riviera: 

via Tasso, 177^'p.tta Torret
ta, 24; zona Posillipo:'via 
Petrarca. 173; "via Posillipo, 
173; zona Centro, S.-Ferdi
nando: Gradoni 'di Chiaia, 
38; S. Giuseppe, Montecal
varlo: via Medina, 62; zona 

I Avvocata: corso Vitt. Ema
nuele, 637; zona 8. Lorenzo, 

j Museo: via 8. Paolo, 20; zo
na Mercato: corso Umber
to, 172; zona Pendino: corso 
Umberto. 08; zona Poggio-
reale: via Stadera, 139; IO-

INFORMAZIONE PUBBLICITARIA 

UNA RICORRENZA 

SETTE ANNI DI AUT0GALLIA 
La Concessionaria SIMCA CRYSLER di città 

compie oggi 7 anni di attività 
In questi giorni l'AUTOGAL-

LIA compie 7 anni: l'attività 
di Concessionaria è infatti 
iniziata nel gennaio 1972 e 
si è sviluppata con un fer
vore di iniziativa e con un in
cremento delle attrezzature 
assistenziali nonché di perfe
zionamento del personale tali 
da farla annoverare oggi tra 
le migliori Concessionarie di 
città, 

I risultati di vendita, natu
rale prodotto di una efficien
te organizzazione commercia
le, non si sono fatti attende
re ma sono andati in crescen
do fin dal 1 anno di attività. 

' Sono infatti migliaia le SIMCA 1000 vendute dall'AUTOGALLIA alla clientela della zona 
sulla entusiasmante scia del successo che la piccola utilitaria della SIMCA ha riscosso ncn 
solo in Italia ma su tutti i mercati. 

Etopo anni di attività la SIMCA 1000 è andata in pensione sostituita dalla fantastica 
HORIZON e dalla elegante linea della compatta 900 SUMBEAM. prodotta dalla filiazione 
inglese della casa. 

Sia la HORIZON che la SUMBEAM si sono immediatamente imposte all'attenzione del
la clientela per le innate doti di robustezza, confort, bassi costi di esercizio e modernità di 
linea. 

Ma ci preme segnalare la vettura che ha contribuito a creare una lusinghiera immagine 
di marca: parliamo della CRYSLER 1307-1308-1309. Questa vettura è l'ammiraglia della 
casa ccn motori di 1300-1400-1600 automatic, è una vettura di classe europea ma che non si 
indirizza soltanto a una sofisticata clientela perché la molteplicità degli equipaggiamenti da 
scegliere consentcno a> chiunque di crearsi una vettura su misura. 

Infatti anche questa vettura continua nel successo -iniziato 3 armi fa. 
Abbiamo intervistato 1 responsabili deU'AUTOGALLIA per complimentarci con loro sullo 

standard di organizzazione raggiunto dalla Concessionaria ed abbiamo anche appreso che 
per festeggiare il 7. compleanno sono previste, per pochi giorni, particolari condizioni di fa
vore ai clienti SIMCA CRYSLER. 

na Vicaria: corso Garibaldi, 
103; Staz. centrale oso Luc
ci, 5; zona Stella: S. Teresa 
al Museo, 106; via Sanità, 30; 
zona S. Carlo Arena: SS. 
Giov. e Paolo,97; via Vergi
ni, 39; zona Colli Amine!: via 
Poggio di Capodimonte, 28; 
zona Vomere Arenella: piaz
za Vanvitelll, 17; via Tino 
da Camatao. 20; via Cllea, 
120/124; via P. Castellino, 165: 
via G. Gigante, 184; zona 
Puorlgrotta: via Lala, 15; zo
na Barra: corso Sirena, 286; 
zona S. Giovanni a Teduc-
cio: corso S. Giovanni, 909; 
zona Pianura: via duca d'Ao
sta, 13; zona Bagnoli: piaz
za Bagnoli, 726; zona Ponti
celli: via Madonnelle, 1; zo
na Soccavo: traversa privata 
Cinzia, 7; zone Miano Secon
digliene: corso Emanuele, 25; 
via De Pinedo, 109; zone 
Chialano. Marianella, Pisci
nola: corso Chiaiano, 28. 

FARMACIE 
NOTTURNE 

Zona Chiaia-Rivlera: via 
Carducci 21; riviera di 
Chiaia 77; via Mergelllna 148. 
S. Giuseppe-S. Ferdinando: 
via Roma 348. Mercato-Pen
dino: piazza Garibaldi 11. 
S. Lorenzo-Vicaria-Poggio-
S. Lorenzo-Vicaria-Pogglorea-
le: S. Giovanni a Carbo
nara 83; Stazione Centrale 
corso Lucci 5; calata Ponte 
Casanova 30. Stella-S. Carlo 
Arena: via Foria 201; via Ma-
terdei 72; corso Garibaldi 218. 
Colli Aminei: Colli Ami
nei 2:9. Vomero-Arenella: via 
M. Pisciceli! 138; via L. Gior
dano 144: via Mediani 33: 
via D. Fontana 37: via Simo
ne Martini 80. Fuorigrotta: 
piazza Marc'Antonio Colon
na 21. Soccavo: via Epo-
meo 154. Pozzuoli: corso Um
berto 47. Miano-Socondiglia-
no: corso Secondigliano 174. 
Posillipo: via Posillipo 84. 
Bagnoli: piazza Bagnoli 726. 
Pianura: via Provinciale 18. 
Chiaiano - Marianella • Pisci-
rtola: S. Maria a Cubito 4*1 
(Chiaiano). 

A Sorrento il primo 
convegno nazionale 
di scienze naturali 

ri primo convegno nazio
nale degli insegnanti di scien
ze naturali si svolgerà a Sor
rento dal 9 all'll marzo: si 
tratta del primo tentativo 
nella storia della scuola ita
liana di riunire gli insegnan
ti della stessa materia per 
discutere su problemi di in
teresse didattito e sulla tute
la e la difesa del beni ambien
tali nel nostro paese. 

Con questa manifestazione, 
che è stata promossa dalla 
Associazione campana degli 
insegnanti di scienze natura
li (un organismo assai viva
ce che ha già al suo attivo 
parecchie interessanti ini
ziative). si registra l'ingres
so massiccio nella battaglia 
per la difesa e la salvaguar
dia ecologica del nostro pae
se. di una categoria partico
larmente importante, non so
lo per la competenza specifi
ca, ma per l'attività che può 
svolgere nella scuola per 1' 
educazione delle giovani ge
nerazioni. 

Il convegno prevede la di
scussione sulla unificazione 
di tutte le associazioni, l'ag
giornamento e una più ra
zionale utilizzazione di labo
ratori, musei scientifici, orti 
botanici, acquari zoo-parchi 
naturali, l'allestimento di una 
mostra di testi e sussidi di
dattici. 

Un posto importante infi
ne ha la promozione della 
« educazione ecologica » dei 
cittadini, unica difesa — di
ce l'associazione campana — 
per i beni ambientali e na
turali. L'iniziativa è appog
giata dal ministero della 
Pubblica Istruzione che ha 
concesso a tutti gli insegnan
ti che vorranno partecipare, 
l'esonero dalle lezioni; fra gli 
altri patrocina questa inizia
tiva il sindaco di Napoli. 

Tutti gli Interessati trove
ranno informazioni presso la 
presidenza del convegno (di
retta dal prof. Arturo Palom
bi. segretario il prof. Elio A-
batino) presso la sede di via 
Carducci 19, tei. 61.28.49 e 
36.66.62. 

Centro 
Agopuntura 

Cinese 
Terapia dal doloro 

Reumatismi • Sciaticho 
Nevralgie 

Dolori articolari 
Cura dimagranti 

Metodo Nguyen Van Nghi 
Prenotazioni: Lunedi 

Napoli - Tei. 220192 • 297521 
Via Alessandro Poerio. 32 

INVERNO CALDO E CONFORTEVOLE 
CON LE PELLICCE DEL 

CENTRO PELLICCE CANALI 
ULTIMI ARRIVI MODELLI 1979 

Giacca Agnello Tibet 
Giacca Guanaco Perù 
Giacca Lapin 
Giacca Montone Lontrato 
Giacca Opossum America 
Giacca Marmotta Canadese 
Giacca Castorino Naturale 
Giacca Volpe Patagonia 

260.000 
690.000 
120.000 
250.000 
690.000 
890.000 
590.000 
790.000 

L L. 
Pellicce Opossum 890.000 
Pellicce Castorini Kit. 190.000 
Pellicce Gatto Cinese 350.000 
Pellicce Zampe Pure C. Collo 390.000 
Pellicce Rat Mosquet C. Collo 590.000 
Pellicce Nutria 590.000 
Pellicce Scoiattolo 350.000 
Pellicce Castoro Naturale 990.000 

ECCEZIONALE STOCK DI VISONI A PARTIRE DA L. 990.000 
VASTO ASSORTIMENTO DI: VISONI - CASTORI - MARMOTTE 

PERSIANI - OCELOT - VOLPI - ASSORTIMENTO PELLI 

SI ESEGUONO ANCHE LAVORI SU MISURA 
RICORDATE 

PELLICCERIA CANALI 
LA VOSTRA PELLICCERIA 

PREZZO - QUALITÀ' - GARANZIA - SERIETÀ' 

NAPOLI - Via S. Brigida, 61 - Telefono 321733 
R 0 M A - Via del Tritone 30, angolo via Poli • Te l . 6787445 

N.B. OGNI SINGOLO CAPO E' MUNITO DI CERTIFICATO DI GARANZIA 

esposizione permanente 

fima...lmente 
mobili 
a prezzi 
di fabbrica... 

anche 
senza 

anticipo 
in 4 anni 

VIA MASULLO QUARTO (NAPOLI ) te l .8761092- 8761158 


